
Windenergie aus der Föhngemeinde Anhang

17. Welche Vor- und Nachteile hat der Windpark And für die Gemeinde Balzers?

Siehe Frage 14 und 15

18. Welche Chancen sehen Sie für die Anlagen bei der Balzner Konsultativabstimmung?

Bei einer Abstimmung innerhalb der BGB wurde im Verhältnis 2:1 das fortführen des Projektes

gewünscht. Eine Umfrage vom Liechtensteiner Vaterland ergab ebenfalls mit 70% Ja stimmen

ein klares Ergebnis. Ich bin optimistisch.

19. Wie werbenSie / die Planungsgruppe für den Windpark And?

e Öffentliche Veranstaltungen bei denen die Pro und Contras erläutert werden.

e  Erklárende Beilage bei der Meinungsumfrage.

e Plakate

20. Wie ist das weitere Vorgehenfalls die Balzner Bevölkerung mit Nein stimmt?

Das Projekt wird nicht weiter verfolgt.

Das zweite Interview wurdeschriftlich mit Anton Eberle, dem ehem. Vorsteher der Gemeinde

Balzers durchgeführt. In diesem Interview standen die Argumente der Gruppe Gegenwind im

Mittelpunkt.

1. Wie stehen Sie Anton, zu erneuerbaren Energie? Welche bevorzugenSie?

Der erneuerbaren Energie gehórt die Zukunft. Ich habe keinen Favoriten. Es gilt auszuloten, wel-

che Art an welchem Ort und zu welcher Zeit erneuerbare Energiegewinnung sinnvoll ist. Wir

wissen, dass die heute teilweise gewonnene Energie gesundheitsschádlich ist (Atom, Braun-

kohle, u.U. Windenergie). Es gehórt zu unserer Verantwortung, dass die Errichtung von Anlagen

zur Gewinnung von erneuerbarer Energie niemandem gesundheitliche Schäden zufügen wird

(Infraschall bei Windenergie, Schattenwurf, Lärm usw.).
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